

Uruguay: candidato de Frente Amplio resalta colaboración cubana en salud



Montevideo, 14 jun (PL) El precandidato presidencial del Frente Amplio, Oscar Andrade, resaltó la colaboración cubana en áreas de salud en Uruguay en un debate político con el oponente del Partido Colorado, Ernesto Talvi.

Primera comparecencia electoral antípoda televisada en 25 años puso de un lado el programa social de la coalición gobernante en sus tres mandatos consecutivos y del otro los proyectos neoliberales del economista formado en Estados Unidos, ubicado en los llamados “Chicago Boys”.

A un ataque contra Cuba, Andrade le replicó que los uruguayos no pueden olvidar los 500 jóvenes que se formaron allí como médicos, y los 70 mil compatriotas que recuperaron la vista gracias a la Operación Milagro.

También a la promesa de Talvi de una política exterior sin ideología, se le recordó que un gobierno Colorado rechazó una oferta cubana de vacunas para enfrentar una epidemia que sufría el país.

Sobre derechos humanos, Andrade le instó a que no solo señale a Venezuela, sino que denuncie lo que ocurre en Honduras, Colombia, Paraguay o con los niños inmigrantes en Estados Unidos.

A la promoción por Talvi de Chile, como modelo económico a seguir por Uruguay, el precandidato frenteamplista acotó que se introdujo bajo la dictadura de Pinochet y su resultado más notorio es una aguda desigualdad social.

Durante alrededor de 50 minutos, ambos contrincantes expusieron además sus visiones sobre la educación, el trabajo y la sindicalización, proyectos económicos y el comercio en Uruguay.

Observadores mediáticos coincidieron en que el sindicalista del Partido Comunista fue ganando en seguridad y llaneza comunicativa, lo que quedó en evidencia en algunos titubeos de Talvi, que incluso en más de una oportunidad dijo coincidir con su contrincante y en algún pasaje le tembló la voz.

El último debate televisivo que tuvo lugar aquí fue en 1994 entre los aspirantes presidenciales Julio María Sanguinetti del Partido Colorado y Tabaré Vázquez, del Frente Amplio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193396-uruguay-candidato-de-frente-amplio-resalta-colaboracion-cubana-en-salud>



Radio Habana Cuba